

Vorlage an

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 21.06.2018

Beantwortung der Anfrage

Die Anfrage der ALW-Fraktion vom 11. Juni 2018 wird wie folgt beantwortet:

Hat es in jüngster Zeit Gespräche oder Verhandlungen mit HEAG mobilo gegeben, wie vom HEAG mobilo-Geschäftsführer, Herrn Kalbfuss angekündigt?

a. *Wenn ja, wie sind die Gesprächsergebnisse?*

Das letzte Gespräch zwischen DADINA, HEAG mobilo, Stadt Darmstadt und Stadt Weiterstadt hat am 8. Juni 2018 stattgefunden. Es handelte sich um das Auftaktgespräch zu einer durch die DADINA in Auftrag gegebenen Machbarkeitsstudie.

b. *Wenn nein, sind zumindest Termine vereinbart?*

s.o.

c. *Wurden Kontakte von weiteren Planungsbeteiligten bezüglich nachgefragt bzw. aktiviert (Landkreis Darmstadt-Dieburg, Stadt Darmstadt, DADINA, RMV etc.)?*

s.o.

d. *Welche (Zwischen-) Ergebnisse wurden ggf. erzielt?*

s.o.

e. *Beabsichtigt der Magistrat ggf. darüber hinaus, eigenständig aktiv zu werden, um eine Straßenbahnverbindung nach Darmstadt weiter zu verfolgen?*

Das Ergebnis der Machbarkeitsstudie soll abgewartet werden.

f. *Wenn Ja, wie ist das weitere Vorgehen beabsichtigt?*

s.o.

g. *Wenn nein, warum nicht?*

s.o.

Drucksache 10/0531/1

- h. *Gibt es positive Ansätze, die bisher in der NKU-Untersuchung zugrundeliegende Linienführung zu modifizieren, beispielsweise über die Darmstädter Straße, wie von Herrn Kalbfuss angedacht um die ÖPNV-Straßenbahntrasse noch weiter zu optimieren.*

Diese Option ist eine Frage in der durch die DADINA beauftragten Machbarkeitsstudie

Ralf Möller
Bürgermeister